

# Les riverains des Moulières militent pour leur quartier

**C**rée il y a 12 années de cela, l'association AAQM ou mieux connu sous le nom "Association pour l'aménagement du quartier des Moulières" vient de tenir son assemblée générale.

Ce quartier, situé sur la partie ouest de la ville, part du rond-point de la Pierre plantée pour rejoindre la sortie de ville au niveau de la croix de Gon (direction Villelaure).

Fort de ses 140 familles adhérentes, Hervé Daudé, président a remercié les 15 correspondants présents dans les différentes parties de ce quartier si vaste. *"Il faut penser au renouvellement des correspondants et toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. Ses fonctions peuvent être multiples, il peut distribuer des courriers ou bien suivre des dossiers plus spécifiques, chacun fait comme il peut"* précise le président avant de justement leur laisser la parole.

## Déception et satisfaction

Les correspondants insistent sur plusieurs points. Les problèmes pour lesquels il faudra encore être vigilants et une satisfaction côté bus scolaire. Récemment, une zone à 30 km a été mise en place à la rue Gustave Lançon. Malgré cela certains automobilistes continuent à rouler à vive allure. Au niveau des "Mélèdes", les coupures d'électricité persistent. *Nous avons un transformateur EDF qui alimente 300 foyers hors en 2 ans nous avons eu 14 pannes* explique un des riverains. Depuis la rentrée scolaire, une



Préservation de l'environnement, urbanisation, qualité du cadre de vie des habitants et sécurité sont les priorités que se sont fixé les riverains des Moulières.

/ PHOTO D.F.

double-rotation des bus scolaires permet de desservir mieux ce secteur où de nombreux enfants sont à prendre en compte. *"La municipalité est intervenue auprès de la CPA pour qu'il y est deux départs et deux retours au lieu d'un pour chaque, nous les*

*en remercions"* indique Hervé Daudé.

Lors de l'assemblée, Maurice Lovisolo a rappelé la priorité des travaux entrepris entre Pertuis et Cadenet concernant la déviation. *"Dans le cadre du processus de concertation avec le*

*conseil général de Vaucluse, l'AAQM sera attentive à l'évolution des acquisitions foncières qui devraient être achevées fin 2010 pour le secteur Vidalet-chemin de la Beaume"* conclut le président.

Delphine FOUQUE

## Travaux : l'aménagement de l'entrée de ville reporté

Concernant le projet d'entrée de ville, les élus de la municipalité de Pertuis ont informé les adhérents du report des travaux du second tronçon d'entrée de ville. Aucune date n'a été annoncée. Les riverains ont souligné la dégradation importante de l'actuel chemin piétonnier entre le chemin des Moulières et la croix de Gon. Ainsi, les présents ont une

nouvelle fois pris conscience de l'accroissement des risques sur un tel chemin longé par une départementale, ici la RD 973, très fréquentée par des véhicules de la simple moto aux poids-lourds, roulant à vive allure. Afin que la sécurité soit préservée, l'AAQM va demander la remise en état de cet aménagement existant.